

せいしょう 青翔

Young Entrepreneurs Group Information

第278号

広報委員会 〜本年度卒業生インタビュー〜

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

今月号は、今年度をもってご卒業されます3名の方をお迎えして、YEGの魅力を発信していきたいと思えます。坂横君、田中君、三好君よろしくお願いたします。

広報..早速ではありませんが、皆様ご入会のきっかけを聞かせてください。

坂横君..友人の父親から、「YEGに入会すると学ぶことが多くて仕事にも役にたつよ」との助言をいただいたのをきっかけに、南さんと新井さんの楽しくもプレッシャーのある面談により入会を決意しました！

田中君..他団体でお世話になった先輩からの紹介で入会しました。

三好君..事業を承継するにあたり今後の活動について考えていたところ、先代である父が「子供たちも大きくなってきたので、子育ては協力するから外に出て自分の繋がりを作ったかどうか」と、背中を押してくれたのがきっかけで入会しました。

広報..ありがとうございます。それで



田中君

は、北大阪YEGに入会されて良かったことや忘れられない思い出はありますか？

坂横君..良かったことは、年齢関係なくアツイ仲間がたくさんできたことです。また、各種大会や出向をとおして全国津々浦々にもアツク語りあえる友人がたくさんできました。そして、初めて委員長職をお預かりしたときに委員会メンバーが私を注視してくれて人前で話すことが不慣れな私のためたどしい話をしっかりと聞いてくれた時の雰囲気は今でも忘れられません。良かったことや思い出は語りつくせないほどありますが紙面の都合上、割愛させていただきます(笑)

三好君..YEGは交流だけではなく研鑽を積む組織ですが、交流がなければ信頼関係も構築されないと思います。是非、交流と研鑽の中から生涯の仲間をみつけて自らをパワーアップし、悔いなく卒業してください(笑)

広報..坂横君、田中君、三好君、そして卒業生の皆様、これまでのYEG活動本当にお疲れ様でした。今後のますますのご活躍を期待しております。また、現役メンバー、そして未来のYEGメンバーへの引き続きのご指導よろしくお願いたします。



三好君

坂横君..「温故知新」ますます活発で地域に愛され頼れるYEGになってください！

田中君..「変えていくこと。変えてはいけないこと。」これまでの北大阪YEGの良い伝統を受け継ぎ、さらに良い会にしてください！

三好君..メンバーには卒業までに一度は「理事」を経験していただきたいです。利害関係なしにたくさんの方と交流をもち、自身も楽しみながら経験を積んで成長へと繋げてください。

広報..それでは、最後に一言!!

坂横君..皆様のおかげで落第することなく卒業できることとなりました。ありがとうございます！

田中君..僕とかかわって嫌な思いをした方にはお詫びを、一緒に楽しんでくれた方にはお礼を。お世話になりました！



北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は
次代の地域経済を担う
若手経営者の集まりです。

令和5年度スローガン

互敬相笑 敬意と感謝を響きあわせ、個と共を両得させよう

令和5年度会長 亀岡健太郎

ご興味のある方は
こちらへ



〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL:072-843-5163 FAX:072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>



田中君..なによりも、多くの友人ができたことがYEGに入会して良かったことです。また、自企業の中だけで活動しては得られない情報や学びを得ることができたのも、青年部に入会したおかげです。忘れられない思い出は、委員長の時に、担当例会で予算がない中、世界的な建築家である安藤忠雄先生をお招きすることができ、例会最多動員数を更新できたこと、また、お世話になった先輩方を盛大に送り出すために心を込めて開催した「卒業生を送る会」で、メンバーから「こんな風に先輩方を送り出してくれてありがとう!」とお礼を言ってもらったこと。そして、会の最後に肩を組んで歌ったサライは、会場が一つになったように貴重な経験をさせていただきました。

ごす1年間はとても楽しく、メンバーのおかげで「最優秀委員会賞」も受賞できました。思い出もたくさんありますが、特に昨年度開催された、北大阪YEG40周年や日本YEG全国会長研修会に携われたことです。また、「日本商工会議所100周年特別事業」に北大阪商工会議所の久門会頭と北大阪YEG柿丸会長が全国のYEGのメンバーに向け対談されたことや日本武道館で開催された日本YEG創立40周年記念事業に携われたことは、とても貴重な思い出です。

広報..ありがとうございます。これからの北大阪YEGに期待されることはありますか？



坂横君